

Carnet de bord de confinement –

Franck – Chef d'établissement premier degré

Semaine #3

J'ai le sentiment que l'on est sur le « pacific princess » ou en tout cas sur son rythme mais quand même loin de nous amuser. J'ai toujours été fan de la série, dans laquelle il faisait beau, les gens étaient heureux, bien élevés et à la fin tout se finissait bien comme à l'école des fans. Pardonnez-moi, je divague, mais c'est bon pour moi, comme pour vous. Les moins de 40 piges ne comprennent sans doute rien à ces références des eighties. Alors rien que pour vous, le lien, c'est cadeau...

« C'est que de l'amour » P. Sébastien

https://www.youtube.com/watch?v=_RoYy5ieCW8

Où en étais-je ?

Ah oui, confinement, école, carnet de bord...

Saint Zoom est devenu incontournable dans nos vies. Mais déjà source de polémiques au sujet de la sécurité de données personnelles. Au moment où se joue dans le monde la santé des êtres humains. Chacun ses priorités. La concurrence doit avoir du mal à avaler la pilule du succès zoomesque, ce qui est risqué en temps de pandémie. Mais que cette concurrence se rassure, en septembre on zoomera moins, en tout cas plus du tout pour l'apéro.

Je me réjouis semaine 2, de constater la solidarité des collègues de la communauté éducative pour participer à la garde des enfants. A peine le doodle est lancé que déjà les places s'arrachent samedi compris. Pas une hésitation, pas un doute. En tout cas chez les volontaires ! Pour y participer, j'apprécie cette relation privilégiée avec quelques enfants avec lesquels on prend le temps. Et Dieu sait qu'on en a. Et je sais parce qu'ils nous le répètent, combien nous rendons services à nos familles.

« Pourvu que ça dure » P. Sébastien

<https://www.youtube.com/watch?v=HLHn3mGyqjk>

Je constate aussi un regain de noblesse du métier d'enseignant.

« C'est un vrai métier ! »

« Je ne pensais pas ! »

« Franchement chapeau les profs ! »

On y sera quand nous aurons des applaudissements sur les balcons même si c'est à 14 h à l'heure de la sieste. Pour le coup, comme pour le président de la république fraîchement élu, cela s'appelle l'état de grâce, cela dure 100 jours...

Et oui...

J'ai déjà perçu quelques parents trop confinés dire :

« Mon instit n'a même pas fait de visioconf avec ma fille, je ne comprends pas ! »

« Il n'y pas assez de travail, je vois bien l'autre classe de CE2 »

Sans compter la sempiternelle question qu'ils se posent et qui est un souci majeur pour le fonctionnement de nos voitures :

« Après ça mon fils va-t-il avoir le niveau ? »

J'ai envie de lui dire à ce parent :

« Mets de l'huile » Reglyss

<https://www.youtube.com/watch?v=EqGkxj1pd9Q>

Ainsi va la vie en confinement, Pour autant, restons optimiste et surtout gardons le sens de l'humour, en toutes circonstances, même ici !